



継続は力なり

令和5年7月19日
小松市立南部中学校
校長 中野 務
TEL44-2560 FAX44-8160

充実した夏休みにしよう

アサガオが毎日のようにつぼみをつけています。いよいよ7月21日から8月30日まで、41日間の夏休みに入ります。さて、毎年の夏休みですが、学年によりその過ごし方や意味合いは異なります。1年生は、宿題をやる中で1学期の復習をしましょう。計画的にこつこつと仕上げていく力をつけて下さい。また、部活動は暑い中での練習になります。夏休みの部活動を休まず参加することが、2学期からの大きな自信につながるの、やり切して下さい。2年生は、宿題をやりながら1学期の復習や弱点補充をしましょう。一方、部活動では、3年生の後を受け継ぎ、9月下旬の新人大会やコンクールを目標に練習に励んで下さい。部活動での体力・技術の向上はもちろん、1年生をしっかりリードし、中身の濃い練習で実力アップを期待しています。3年生にとっては特別な夏休みになります。限りある時間の有効な使い方を考え、計画的に勉強を積み上げなければなりません。運動会団活動に励むとともに、高校体験入学などに参加し、目標とする高校の校風をしっかり掴んで下さい。「夏休みを制するものは受験を制する。」とされています。41日の間に、1、2年と3年1学期までの復習と弱点補充をしっかりしておくことが肝要です。生活リズムをととのえ勝負の年としてください。



【全国中学生カヌー選手権・準決勝より】

保護者の皆様には、早寝、早起き、朝ご飯で、子供たちの規則正しい生活を見守ってください。事故やトラブルなどにあわず、安全で充実した夏休みが過ごせますよう、声かけをよろしくお願いいたします。

運動会の団編成決定

運動会の団編成が決まりました。今後、生徒会からスローガンの発表があり、団練習が始まっていきます。子供たちにとって、学校行事はなくてはならないものです。困難を克服する力、仲間と協力することの大切さ、感謝の心等々を学び、短期間で大きく成長します。団長をはじめとする3年生のリーダーシップにより、南中生全員の力を結集することで刻まれる運動会の思い出が、一生忘れることのないかけがえのないものになると期待しています。今年は、全保護者が観覧できるよう調整しております。応援をよろしくお願いいたします。



南中生 各種大会で活躍

6月下旬の加賀地区大会、中日吹奏楽コンクール等では、各部がそれぞれの目標に向かって力を出し切りました。勝ち負けはついてしましますが、仲間と力を合わせて挑んだことは一生の宝物になっていると思います。次のステージに進んだチームが県大会等に臨んでいます。また、カヌー部が全国大会の決勝にあと一步に迫る健闘を見せてくれました。これからも応援をよろしくお願いいたします。

